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Considerada a maior referência em pedras naturais da 
América Latina e uma das mais importantes do mundo pela sua 
diversidade, a Vitória Stone Fair 2024 demonstra a força do 
setor brasileiro, com a presença de grandes empresas nacionais 
e internacionais, que apresentam  as novidades e a diversidade 
das pedras, alta tecnologia em equipamentos e insumos. 

Neste ano, pessoas de mais de 50 nações devem passar 
pelo Pavilhão de Carapina. São visitantes, expositores e com-
pradores de lugares como Coreia do Sul, Colômbia, Lituânia, 
Polônia, México, Índia, Emirados Árabes, Turquia, Israel e até 
mesmo da Mauritânia 

O evento reúne 250 marcas expositoras, entre  empresas de 
extração e beneficiamento de pedras naturais, equipamentos, 
máquinas, insumos e tecnologias. Neste ano, além da presença 
de empresas italianas, a feira também conta com a participação 
do Irã. São quatro  empresas de pedras naturais, e também um 
pavilhão da China, com empresas dos segmentos de pedras, 
blocos, insumos e máquinas.

Mohammad Halajian, do Irã, ressaltou sobre a variedade 
das pedras naturais do país e contou sobre a experiência na 
feira. “Estarmos aqui é uma boa oportunidade de como pode-
mos colaborar com a indústria de rochas, no setor de pedras e 
também na tecnologia e no maquinário.  Estamos sendo muito 
bem recebidos aqui, as trocas são boas. Essa é realmente uma 

VISITANTES DE MAIS DE 50 PAÍSES MARCAM 
PRESENÇA NA VITORIA STONE FAIR

São compradores e expositores de diversas partes do mundo que aproveitam
o ambiente de conexão e realização de negócios da Vitoria Stone Fair

oportunidade de conexão ”, acrescentou.
A Tenax, empresa italiana que está no mercado há mais de 60 

anos, trabalha com produtos para o beneficiamento de rochas. 
“Estamos satisfeitos com essa edição da feira, gostamos de como 
nossos clientes estão expondo as pedras. Muitos estão trazendo o 
móvel, um espaço, já pronto, o que se torna uma inspiração para 
designers e arquitetos que visitam a feira”, comenta Luciana Barreto, 
coordenadora comercial da Tenax.

Rodadas de negócio
Uma das ações que a feira promoveu para ampliar as conexões 

entre expositores e compradores, foi o projeto It’s Natural – Brazilian 
Natural Stone – programa de incentivo às exportações desenvolvido 
pelo Centrorochas em parceria com a Agência Brasileira de Promo-
ção de Exportações e Investimentos (ApexBrasil) –, que foram trazidos 
ao evento cinco jornalistas e 10 compradores de mercados como 
Itália, Estados Unidos e Hungria.

Durante o evento, eles participaram de reuniões de 30 minutos 
cada. Ao todo, mais de 250 reuniões foram pré-agendadas. O pro-
cesso de inscrição recebeu número recorde e no final, apenas 30 
empresas foram selecionadas para participar do momento. 

O projeto proporciona às empresas selecionadas a oportunidade 
de estabelecer relações comerciais com potenciais clientes. “Partici-
par do programa possibilitou aproximar a empresa dos compradores 

e conectar com outros países, além disso, o pós-
-venda é muito interessante. Criamos conexões que 
se estendem até depois da feira”, comentou Lidiani 
Milazeni Penna, diretora comercial da Milanezi, 
uma das empresas selecionadas.

Do outro lado, compradores de diversas partes 
do mundo se conectam com as empresas, como 
por exemplo, o James Ward, representante da 
Marble and Granite Inc, empresa estadunidense. 
Para ele: “Estar aqui é uma possibilidade de estrei-
tar os laços com os fornecedores. No momento de 
decidir o que vamos comprar, fazemos um filtro 
para saber exatamente o que precisamos e assim 
buscamos nossas opções. Depois de aprovado 
pelo comitê, realizamos as compras. E aqui, na 
Vitoria Stone Fair, temos tido muitas oportunidades 
de negócios”, concluiu.
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Atualmente entre as maiores do país 
em soluções tecnológicas na fabricação 
de máquinas para o setor de rochas, a 
Cimef participou ativamente desta edição 
da Vitória Stone Fair.

O público teve oportunidade de con-
ferir produtos como as politrizes (destaque 
para a versão HP-24, maior e mais produ-
tiva do mercado) e a linha de resinagem 

automática; e saber mais sobre o que há 
de mais novo no mercado e está à dis-
posição na cartela de maquinários da 
empresa, entre teares, virador de bloco, 
carros a bateria e elétricos, robôs, pontes 
e pórticos, por exemplo.

“Foi mais uma rica oportunidade de 
fortalecer contatos e divulgar nossas solu-
ções em tecnologia para o setor”, destaca 

Kaique Fontoura, gerente da empresa. 
Em eventos do porte da Vitória Sto-

ne Fair, segundo ele, a Cimef encontra 
o ambiente ideal para representar 
bem Cachoeiro, que acolhe o parque 
industrial da empresa, e manter os 
olhos sempre voltados para o mundo, 
seja no campo da pesquisa ou na 
apresentação dos produtos e serviços.

Vitória Stone Fair é abrilhantada 
com as soluções da Cimef 

Empresa mantém os olhos voltados para o mundo, no campo da 
pesquisa e na apresentação dos produtos e serviços



A edição deste ano da Vitória Stone Fair deu oportunidade ao público de conhe-
cer um pouco mais dos empreendimentos da HLV, grupo que vem buscando cada 
vez a excelência na produção de rochas, para os mercados interno e externo.

Durante a feira, foi dada ênfase especial para a HLV Export, que tem Samuel 
Valadão como gestor e sócio e é voltada ao mercado americano.

De acordo com os proprietários da empresa HLV Stones, Henrique Guide, 
Leandro Grafanassi e Vinícius Altoé, o grupo está comprometido em manter sua 
posição de destaque no mercado. 

Prova disso é a aquisição recente de uma indústria para conseguir aprimorar a 
qualidade dos seus materiais. E, em agosto próximo, o grupo vem forte, também, 
para participação na Stone Fair de Cachoeiro.

A indústria que agora integra o grupo vai permitir um 
controle minucioso de cada detalhe na produção. “Estamos 
buscando, além das melhores matérias-primas, a excelência 
na qualidade dos materiais, firmando, assim, a marca HLV no 
mercado”, avalia Leandro.

HLV STONES apresenta 
conceito na VITÓRIA 
Stone Fair
Grupo vem ditando tendências em mármores 
dolomíticos. A presença na feira de Cachoeiro 
já está garantida, em agosto.
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Quando o assunto é mármore e granito, os grandes even-
tos no estado contam sempre com a presença marcante do Si-
coob Credirochas. Nesta edição da Vitória Stone Fair, não foi 
diferente, afinal, apoiar o setor está no DNA da cooperativa.

Durante o evento, no município da Serra, essa presença 
incluiu a apresentação das novidades, por exemplo, em linhas 
de crédito e consultoria; com condições especiais, de recursos 
próprios e do BNDES. 

Essas linhas abrangeram financiamentos para máquinas 

Sicoob Credirochas: 
PRESENÇA FORTE NA VITÓRIA STONE FAIR

Cooperativa apresentou novidades como o crédito com carência
de até um ano e prazo flexível de até 60 meses

e equipamentos, capital de giro e antecipação de recebíveis, 
atendendo de forma personalizada às demandas e necessidades 
específicas dos associados, especialmente empresas do setor de 
rochas e profissionais liberais ligados ao evento, como arquitetos, 
engenheiros e designers.

Entre as condições especiais lançadas está o prazo flexível de 
até 60 meses para pagamento e carência de até 12 meses. Nessa 
linha, há uma vantagem adicional: participantes da Vitória Stone 
Fair que optam pela associação digital ao Sicoob por meio do 
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aplicativo de celular (usando o código 
de indicação “StoneFair”) ganham 3 mil 
pontos Coopera, que podem ser troca-
dos por produtos ou utilizados para via-
gens aéreas. As condições são válidas 
até 30 dias após a Stone Fair 2024.

“Classifico a participação neste ano 
como um grande sucesso. Nosso envol-
vimento foi extremamente positivo e con-
tribuiu significativamente para o êxito 
geral do evento e para a modernização 
do parque industrial no setor de rochas 
ornamentais”, ressalta o presidente da 
cooperativa, Teles Pena Machado.

O evento alcançou recordes de ex-
positores, visitantes e negócios realiza-
dos. Como patrocinador oficial do seg-
mento financeiro, o Sicoob Credirochas 
parabeniza as lideranças e profissionais 
do setor de rochas, os expositores, or-
ganizadores, visitantes e autoridades. 
Agradece também aos parceiros e as-
sociados, que contribuíram de maneira 
significativa para o êxito desta edição.

“Somos parceiros ativos das empre-
sas e dos profissionais do segmento há 
25 anos e abarcamos os eventos do se-
tor de rochas ornamentais, principalmen-
te, pelo entendimento de sua grandeza 

para o estado”, avalia Tales, que aproveita para convi-
dar o leitor a visitar o perfil @sicoobES no Instagram.

O Sicoob é reconhecido como o maior grupo em-
presarial do Espírito Santo e entende que essa posição 
reflete não apenas a solidez e eficiência de suas opera-
ções, mas o compromisso em contribuir para o desen-
volvimento econômico e social do estado. Faz parte da 
essência do Sicoob estar próximo dos seus associados e 
das comunidades onde a instituição atua.

SOMOS PARCEIROS ATIVOS DAS
EMPRESAS E DOS PROFISSIONAIS DO 
SEGMENTO HÁ 25 ANOS E ABARCAMOS 
OS EVENTOS DO SETOR DE ROCHAS 
ORNAMENTAIS, PRINCIPALMENTE, PELO 
ENTENDIMENTO DE SUA GRANDEZA 
PARA O ESTADO.
Teles Pena Machado,
Presidente do Sicoob Credirochas
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Os módulos habitacionais da Módulo Versa representam 
uma revolução no setor de construções, oferecendo uma al-
ternativa rápida, econômica e sustentável. Utilizando técnicas 
de construção pré-fabricada, eles reduzem significativamente o 
tempo e os custos de construção, ao mesmo tempo que dimi-
nuem o desperdício de materiais e o consumo de água.

Além de serem eficientes, os módulos da Módulo Versa são 
conhecidos pela alta qualidade de seus materiais e pela segu-
rança que oferecem. Com um design moderno e funcional, 

Uma ótima solução para constru-
ções residenciais, como casas, 
hotéis, pousadas e condomínios. 
Além de serem mais rápidos de 
construir, os módulos habitacio-
nais oferecem uma ampla varie-
dade de opções de personaliza-
ção e acabamentos, permitindo 
a criação de ambientes únicos e 
com um design atraente.

A versatilidade e 
flexibilidade dos nos-
sos módulos permite 
a utilização em pro-
jetos temporários e 
móveis, como aloja-
mentos em pátios de 
obras, lanchonetes, 
showrooms e lojas 
temporárias.

A construção de módulos é mais rápida e 
eficiente, o que é importante em projetos 
públicos que muitas vezes precisam ser 
concluídos rapidamente para atender às de-
mandas da comunidade. Temos experiência 
na entrega para projetos nesse perfil, como 
shopping popular multissetorial, praças de 
degustação, praça de eventos comerciais 
e/ou culturais, conjuntos residencias de ca-
sas horizontais e/ou aptos verticais.

Inovação em Construção: 
A Era dos Módulos Habitacionais

MÓDULO VERSA REDEFINE CONSTRUÇÃO COM EFICIÊNCIA E DESIGN 
ADAPTÁVEL PARA UM FUTURO SUSTENTÁVEL.

Residencial Comercial Setor público

eles se adaptam a uma variedade de usos, desde residências até 
espaços comerciais e instalações para o setor público.

O aspecto mais impressionante é a capacidade de persona-
lização desses módulos. Cada cliente pode adaptar o design ao 
seu gosto e necessidades, garantindo que cada construção seja 
única. Esta flexibilidade, combinada com a eficiência e sustenta-
bilidade, faz dos módulos da Módulo Versa uma escolha atraente 
para diversos projetos de construção.

Para mais informações, acesse Módulo Versa.

MÓDULO VERSA

AV. FRANCISCO CABRAL FONSECA, 13 - CORAMARA – CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM-ES
TELEFONE/WHATSAPP: 28 99938-7288 / 28 99912-3067 / 28 99914-4799
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N O T Í C I A

// A jornalista Andréia Lopes, que é cachoeirense, recebeu dupla premiação neste mês de dezembro na tradicional Associação 
dos Empresários da Serra (ASES) - que completa 46 anos de história. Ela foi homenageada como Mulher de Negócios 2023 
no Prêmio Mérito Empresarial da ASES e também ganhou na categoria Micro e Pequena Empresa. Ela é CEO na Andréia 
Lopes Consultoria, empresa que trabalha com gestão de imagem, gestão de crise, assessoria de imprensa e marketing eleitoral. 
Andréia tem 25 anos de carreira e comemora os resultados de um ano de muito trabalho e de sucesso. Na foto: Andréia com 
a família : Daniele, Vanda, Deuceny e Ângela Lopes

// LEVERSONFREITAS@GMAIL.COM  // 28 99923-8444

// LEVERSON FREITAS

// Nosso cronista Higner Mansur com suas netinhas, 
comemorando o natal de 2023. Da esquerda para a 
direita, as netas: Lívia, Liz, Stella, Atena e Luísa. O 
fotógrafo, não menos importante nesse registro, é o 
Helder Sandrini Mansur.

// Num clima descontraído, a pelada de confraternização dos colaboradores da 
Antônio Auto Peças, que contou com a presença do empresário Raf Alves, ganha 
destaque com as jogadas do Mazinho, da agência Espaço. Além de comandar o 
marketing do grupo, ele também mostra suas habilidades nos gramados, provando 
que talento e paixão pelo esporte se misturam nesse evento animado.

EXPEDIENTE
\\ DIRETOR EXECUTIVO: Leverson Freitas - 28 99923 8444 | leversonfreitas@gmail.com \\ DIAGRAMAÇÃO: Rodrigo Fernandes 
\\ FINANCEIRO: Denise Nunes - 28 99923 8445 \\ ADMINISTRATIVO: Luiz Freitas - 28 99909-6777  \\ JORNALISTA: Stéfano Fábris 
\\ IMPRESSÃO: Gráfica Gracal \\ TIRAGEM: 5.000 Exemplares. FUNDADA POR JOACYR PINTO EM FEVEREIRO DE 1967
Rua Capivari, 20 - Independência, Cachoeiro de Itapemirim - ES, CEP: 29306-323 // CNPJ: 29.012.907/0001-52  // Insc. Estadual: 083.552.56-1

// É permitida a reprodução de artigos, desde que mencionada a fonte. // Os artigos são de responsabilidade de seus autores.

Contatos: 28 99923 8444 // revistasetedias@gmail.com
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// Tiago Castro e Beatriz celebram a 
chegada do pequeno Davi com corações 
transbordando de alegria! Que este 
momento especial seja apenas o início 
de uma jornada repleta de amor, saúde e 
muitas felicidades para essa linda família. 
Davi está pra chegar em janeiro.

// Um espetáculo de amor e alegria! Gabriela, rodeada do carinho dos pais, Dr. Ricardo 
Abreu Ventury e Marcela Sabra, celebrou seu primeiro aniversário em um circo encantado 
no último sábado (16). Uma festa tão linda quanto a pequena estrela que brilhou no centro 
do picadeiro da vida. Fica aqui o meu abraço e o desejo de muitas felicidades a Gabriela.

Foto: Erika Medeiros
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O secretário de Desenvolvimento Econômico, Dietrich Kasch-
ner recebeu, na Sala do Empreendedor, o empresário Giova-
ni Scaramussa Lima, do Café Campeão, neto do fundador da 
empresa José Guilherme Lima, por quem tem profunda admi-
ração. "Zé Guilherme é um dos baluartes do desenvolvimento 
do nosso Estado e, certamente, pelo espírito empreendedor 
que norteia a família, o Giovani vai dar conta do legado. Pela 
conversa de hoje, vem coisa bacana por aí", disse Dietrich.

secretário de desenvolvimento
recebe empresário do café campeão

Para o cliente Ótica Conceito Visual, que tem à frente a CEO, 
Dani Mapelli, o Visioffice é garantia de satisfação e quali-
dade. Isso porque a agilidade e a precisão nas medidas do 
Visioffice se dá pelas três câmeras de alta resolução, que 
reproduzem as imagens em tempo real na tela full HD.

Durante a medição, a tela torna-se um espelho e os dados do 
paciente são mostrados através de uma animação 3D intera-
tiva. Assim, o cliente participa ativamente do processo com 
atenção total à avaliação (que é essencial para os resultados) 
tornando o momento menos tenso e mais confortável.

"O aparelho conta ainda com câmeras infravermelho que 
minimizam o impacto da luz ambiente e otimizam as medi-
ções. E a parte mais divertida é que o Visioffice sugere as 
armações mais indicadas para o seu tipo de rosto e suas 
medidas, porque ele faz análises precisas e compara todas 
elas, chegando a um modelo ideal", comenta Dani Mapelli.

Visite a Ótica Conceito Visual, no 1° piso do Shopping Ca-
choeiro, e confira com seus próprios olhos essa inovação.

ótica conceito visual e VisioffIce:
compromisso com a inovação

empresária francielle carmargo
é destaque com o sonho encantado

Quando se fala em
decoração para 
festa infantil, logo 
vem a mente o 
Sonho Encantado, 
que além de ser
referência no seg-
mento, possui di-
versos temas de 
festa de aniversá-
rio, que são suces-
so entre a criança-
da e fazem da fes-
ta do seu pequeno 
um momento único. 
Para conhecer 
muito mais e se 
encantar, acesse 
o Instagram @
franciellecamargo.
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No último dia 30, a Redsis marcou presença na Vitória Sto-
ne Fair 2024, apoiando clientes e celebrando o sucesso do 
evento. A Redsis Automação e Sistemas é reconhecida por 
suas soluções exclusivas e inovadoras para o setor de rochas 
ornamentais. Oferecendo uma solução completa e eficiente 
que se adapta tanto a pequenas quanto a grandes empresas!

redsis automação e sistemas
marca presença na vitória stone fair

"A MG2 esteve presente na maior feira de rochas ornamentais da América Latina: a Vitória Stone Fair! Externar ao público e 
garantir que vocês, nossos clientes, pudessem experimentar do melhor que os nossos materiais podem oferecer, foi a nossa 
motivação. Estivemos aqui por vocês! Buscamos evoluir diariamente para garantir sempre a mesma qualidade e segurança em 
nossas atividades e materiais. Juntos cresceremos! Agradecemos a visita", comemora o empresário José Carlos Machado.

MG2 Mármores e Granitos presente na Vitória Stone Fair 2024

família, receita do grande sucesso do
empresário da stillus alumínios e vidros

Homem cristão e do bem, José Antônio Gualandi Casta-
nhi comanda, há 18 anos, a Stillus. O empresário, há 20 
anos, construiu uma base sólida, ao lado da esposa Karla, 
e dos filhos Karina e Miguel, a sua receita de sucesso para 
todo bom empreendedor: a família. Zé Antônio, como é 
mais conhecido, se inspira e acredita que a força da famí-
lia é o alicerce do sucesso empresarial. Parabéns amigo!
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três gerações: Dra. lilian federici,
com a fIlha Dra. renata e o neto renan

Que foto linda enviada pelo Dr. José Renato Dias Federici, 
que merece destaque especial. Em um só click, três gerações 
que fazem a vida do vovô Dr. José Renato, ainda, mais feliz: 
a esposa Dra. Lilian, a filha Dra. Renata e o netinho Renan. 

Com esse maravilhoso mar de Búzios ao fundo, Dra. Sarita 
Mantovaneli paparicando sua linda afilhada Laura - filha do 
casal Lorena Mantovaneli e João Vitor Carreiro - formam um 
verdadeiro cartão postal. Dinda e afilhada, além de todo ca-
rinho envolvido, já combinam até na paleta de cores. 

momento especial: dra. sarita
mantovaneli e sua linda aFilhada laura

Priscilla Apolinário Nunes do 
Nascimento, no último dia 22,  
festejou 40 anos de vida. Ela 
acredita que está vivendo a sua 
melhor fase. "Chegar a esta idade 
é uma oportunidade de reflexão 
e gratidão a Deus. Ao longo dos 
anos, aprendi, cresci e amadureci.  
Hoje me sinto mais confiante e 
realizada. Tenho uma bagagem 
de experiências que moldaram 
quem sou agora. Estou confiante 
para o que o futuro me reserva, e 
agradeço a todos que me cercam 
por todo o amor e o apoio que 
recebi até aqui. Viver esta fase 
da vida é uma bênção! A Deus 
minha eterna Gratidão", agradece 
Priscilla, esposa do empresário da 
S.O.S. Refrigeração, Adriano do 
Nascimento, com quem tem dois 
lindos filhos: Ana Eliza e Heitor.

Priscilla do nascimento festeja 40 anos de vida
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Com o cresci-
mento da nutri-
ção estética e o 
reconhecimento 
da importância 
do acompanha-
mento nutricio-
nal para a saú-
de e beleza da
mulher, vale co-
nhecer a profis-
sional que é re-
ferência abso-
luta na área, e
tem feito toda 
a diferença na 
vida de muitas 
mulheres. Para 
quem, ainda, 
não conhece 
- acho quase 
impossível - 
apresentamos 
a brilhante Dra. 
Patrícia Leal.

dra. patrícia leal, 
referência em nutrição estética

Mônica Rizzo e Ludiana Garcia, talento 
à frente da aliança contabilidade

Cientes das tendências emergentes na área da contabilidade, 
as contadoras Mônica Rizzo e Ludiana Garcia buscam atuali-
zação constante e estão preparados para a evolução tecnoló-
gica que vem por aí. Projetam um 2024 cheio de inovações 
e, é claro, de sucesso à frente da Aliança Contabilidade.

No último dia 24 de
janeiro, foi o Dia In-
ternacional da Edu-
cação. E quando 
falamos da Maple 
Bear Cachoeiro, não 
temos dúvida de que
a educação da es-
cola é internacional! 
Um modelo que se-
gue a metodologia 
canadense e envolve 
a criança, desde a 
primeira infância, 
promovendo uma 
educação bilíngue, 
de excelência. Ga-
ranta já a sua vaga! 
Matrículas abertas! 
Venha para a Maple 
Bear Cachoeiro!

dia internacional da educação! Parabéns a escola Maple Bear Cachoeiro
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No último dia 
08, Camila 
Domingues, mu-
lher de sucesso 
na família e à 
frente da Domin-
gues Imóveis, 
comemorou 
seus 36 anos 
de idade, muito 
bem vividos por 
sinal. Camila é 
um encanto de 
pessoa, ado-
rável, que me-
rece toda nossa 
admiração e 
consideração. 
Por isso, não 
deixaríamos a
data passar em
branco e regis-
tramos os votos 
de parabéns e 
felicidades!

empresária da domingues imóveis,
camila domingues comemora nova idade
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Um momento super bacana, em janeiro, foi a confraterniza-
ção que o empreendedor Diener Costa realizou com a sua 
dedicada e competente equipe de colaboradores, para agra-
decer o sucesso alcançado em 2023. Diener aproveitou para 
anunciar uma grande novidade que vem por aí. Aguardem!

diener costa comemora o grande
sucesso da diener's burger em 2023

Se você está iniciando sua carreira 
profissional na área da beleza ou tem 
o desejo de iniciar, o curso Start Hair 
foi pensado para você. Sabe por quê?

Em 5 (cinco) semanas, com apenas uma 
aula por semana, você irá aprender 
técnicas que te preparam para ingres-
sar, imediatamente, no mercado de 
trabalho. Cada aspecto do curso foi 
pensado para você que tem o desejo 
de ter autonomia e ingressar na área da 
beleza. Com uma grade completa que 
soluciona a maioria dos problemas vivi-
dos no dia a dia dos salões de beleza.

Uma imersão que irá te profissionalizar e 
alavancar sua carreira. Prepare-se para 
atingir o seu maior potencial e alcançar 
lugares inimagináveis. Parabéns Sarah 
por mais essa novidade! Informações 
pelo Instagram @srbeautyacademy__. 

conheça o incrível Start hair, com a musa sarah rangel, na Sr beauty academy
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O prefeito de 
Cachoeiro, 
Victor Coelho, 
acompanhado 
do secretário 
municipal de 
Desenvolvimento 
Econômico, 
Dietrich Kascher 
e da secretária 
municipal de 
Obras e de 
Manutenção e 
Serviços, Lorena 
Vasques, foi 
recepcionado 
no saguão da 
Marbrasa, por 
Cloves Custódio 
e Dr. Marcelo 
Miranda.

marbrasa recebe a visita do prefeito de cachoeiro, victor coelho

No último dia 02, Roselane de Araújo tomou posse como 
Secretaria de Desenvolvimento Social, que abriga serviços, 
programas, projetos e benefícios que visam promover a se-
guridade e o bem-estar social no município, "Temos diversas 
frentes de atendimento relevantes para a população carente 
que iremos olhar com muito carinho para atender da melhor 
forma", disse Roselane, ao lado do prefeito Victor Coelho.

roselane de araújo toma posse como 
secretária de desenvolvimento social

vem aí o Techstars Startup Weekend 
(TSW), na Escola Maple Bear Cachoeiro 

Durante bate-papo com um dos maiores incentivadores da 
inovação no Estado do Espírito Santo, Fábio Bortolini, ficamos 
informados que vem aí o Techstars Startup Weekend (TSW), 
no próximo dia 12 de abril, na Escola Maple Bear Cachoei-
ro, com 54 horas de ação para tirar uma ideia do papel e 
transformar em realidade. O evento global imersivo de em-
preendedorismo inovador, irá fazer você aprender na vida 
real a criar e desenvolver uma startup. Fique ligado, pois está 
sendo preparado um evento empolgante, com muita atenção 
e carinho! Informações pelo Instagram @sw_sulcapixaba.
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Formado pelos maiores centros acadêmicos do país, UFRJ, 
UFES e Sinpain, atua desde 2022 em uma das especialida-
des mais modernas da Medicina.
  
Dr. Daniel trás ao Sul do Estado o que há de mais atual, na 
Medicina da Dor e Regenerativa, não abrindo mão da huma-
nização nos atendimentos e transparência ao cuidar! 

Compondo o time de especialistas da Soeiro Clínica, já foi 
responsável pelo melhora da dor e, significativamente, da 
qualidade de vida de inúmeros pacientes.
 
Para mais informações, siga nas redes sociais @dr.daniel.dor 
e agende sua consulta. É POSSÍVEL VIVER SEM DOR!

Dr. Daniel Caçador e a revolução
da Medicina da Dor no Sul do estado! 

Você tem um imóvel e quer obter lucro com ele? Seja para 
vender ou alugar, confie no conhecimento e experiência da 
equipe Multi Imóveis para buscar o melhor negócio para você! 
"Utilizamos técnicas de prospecção ativa, ou seja, identifica-
mos e abordamos diretamente potenciais interessados, dessa 
forma, potencializamos as oportunidades de negócio, alcan-
çando resultados satisfatórios", comenta o experiente corretor 
de imóveis titular da Multi Imóveis, Adhemar Reis Neto.

Prospecção de Negócios Imobiliários 
com nosso jeito Multi de ser

oftalmologista dra. viviane bernabé
completa mais um ano de vida

A brilhante oftalmologista do COC - Centro Oftalmológico 
Cachoeiro, Dra. Viviane Bernabé completou, no último dia 
22, mais um ano de vida. Ela retornou recentemente aos 
trabalhos, após miniférias com a família por vários destinos 
incríveis pelo mundo. Desejamos os sinceros votos de para-
béns, felicidades e muitos e muitos anos de vida! 
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Entre moradores e turistas de Marataízes, a qualidade da 
Padaria da Barra já é bastante conhecida. Agora, eles 
têm à disposição mais um empreendimento do grupo: a 

Padoca Gourmet, no centro da cidade.
Já na época da abertura, no último dia 30 de dezembro, 

os proprietários deram o recado: é um lugar onde os sabores 
se encontram – e tudo é muito bem feito!

Ancorado também ao forte movimento na cidade nesta 
alta temporada, o sucesso foi instantâneo. A Padoca é só 
elogios. Além da variedade de delícias para café da manhã, 
lanche ou happy hour, um dos destaques é a área kids, que 
vai além dos brinquedos: o cantinho segue o capricho da 

PADOCA GOURMET: 
NOVIDADE NO CENTRO 

DE MARATAÍZES 
Destaque para os sanduíches da casa e bebidas como o frappé e a piña

colada, clássicos adaptados com o famoso abacaxi da região

Padoca na decoração, trazendo um colorido muito especial 
ao ambiente.

Os sanduíches da casa já estão entre os mais pedidos. E 
quem não quer ir muito longe para provar os clássicos mun-
diais pode pedir o frappé ou a piña colada, ambos feitos ali 
com o famoso abacaxi de Marataízes. Na lista de preferidos 
tem ainda costelinha de porco ao molho barbecue, milk-
-shake, pink lemonade e cervejas importadas.

Ao passar por Marataízes, vale visitar a Padoca Gourmet. 
O local é acolhedor e aconchegante, para se sentar e fazer 
uma refeição a qualquer hora do dia e se proporcionar mui-
tos momentos agradáveis!
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Tem carnaval chegando, e o Armazém São Pedro já está 
em ritmo de festa, é claro! "Vem, estamos te esperando para 
festejar com a gente. Bora carnavalizar", postaram Bia e Tati, 
nas redes sociais, ao lado da aniversariante, do último dia 
31, a mamãe Sônia Alochio, a quem desejamos parabéns 
e muitos anos de vida, e a amiga e parceira Paula Meleipe.

bora carnavalizar no
bloco do armazém São Pedro

Adilza 
Roncetti 
voltou a 
roubar a 
cena na 
web ao 
postar, na 
quarta-feira
(17), em
seu Insta-
gram ofi-
cial, fotos 
de seu 
mais recen-
te ensaio, 
para seu 
restaurante 
Bom Ape-
tite, com o 
fotógrafo 
Rafael 
Duarte. 
As fotos 
ficaram 
incríveis!

adilza roncetti arraza em sessão de 
fotos para o restaurante bom apetite
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polita é um dos destaques 
da vitória stone fair 2024
De 30 de janeiro a 02 de fevereiro, a 
Polita, liderada pelos diretores Ana Cris-
tina e Julio Guio, e o filho Cezar Guio,  
participou da Vitória Stone Fair, que 
reúne grandes empresas de extração 
e beneficiamento de rochas naturais, 
equipamentos, máquinas, insumos e tec-
nologias de todos os continentes.

Nesta edição da feira, a Polita apresen-
tou, com destaque, os materiais com for-
te movimento, em tons clássicos, como 
preto, branco, cinza e bege. Inclusive o 
Black Panther e o Eclipse, no paginado 
white e dark. Também presente, o  Ária 
Quartizite, que se destaca no padrão 
bege, o clássico White Nepal e o Azul 
Calcite. Materiais realmente incríveis, 
que fazem toda a diferença. Nossos pa-
rabéns a Polita por levar o nome de Ca-
choeiro para o Brasil e todo o mundo.
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Os diretores da Polita, o
casal Ana Cristina e Julio Guio

Duas gerações de sucesso da Polita, os
diretores Julio Guio e o filho Cezar Guio

Cezar Guio, ao lado dos pais Ana Cristina e 
Julio Guio, e a esposa Debora Casagrande

Ana Cristina e Julio Guio, e o filho Cezar Guio 
e a equipe de atendimento do mercado externo



 7
D

IA
S

 /
/

 J
A

N
E

IR
O

 D
E

 2
0

2
4

21

Os assessores em investimentos, Flávio Ventorim e Yedo Bo-
nandi receberam, na filial da Golden Investimentos em 
Cachoeiro de Itapemirim, o secretário municipal de Desen-
volvimento Econômico, Dietrich Kascher e a subsecretária 
Renata Bedim Salles. Na pauta, foi visto a possibilidade de 
investimentos na cidade. "A conversa foi muito produtiva, cer-
tamente, as ideias vão avançar", comenta Flávio e Yedo, que 
possuem vasta experiência no mercado.

secretário e subsecretária da
semdec visitam a golden investimentos

parabéns ao casal da biofórmula,
priscilla lopes santolini e pedro
santolini, pelo dia do farmacêutico

Parabéns ao casal Priscilla Lopes Santolini e Pedro Santolini, 
pelo Dia do Farmacêutico, comemorado no último dia 20 de 
janeiro. Os empresários estão à frente da Biofórmula Farmá-
cia de Manipulação, que manipula com amor, doses diárias 
de carinho e cuidado com um jeito todo especial para você. casal de empresários da plast couro 

comemora a chegada de 2024 em família

O casal Elza e Roque Cabral comemorou o Ano Novo, 
do jeito que mais gosta: na presença das filhas Raquel e 
Tatiana, e dos netos Isadora e Pedro. À família Plast Couro, 
que é sempre presença de destaque na Coluna Metrópole, 
desejamos os sinceros votos de um 2024 maravilhoso!
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Em menos de um mês, o especialista em segurança Clayton Si-
queira, com todo seu conhecimento e experiência, concedeu 
entrevista, em duas oportunidades, à TV Gazeta, orientando 
a população capixaba de como reduzir os riscos de ser vítima 
de crimes e falando sobre as armas de fogo nas mãos de 
criminosos. Siqueira é CEO da RS Vieira Soluções e Serviços.

especialista em segurança clayton 
siqueira é destaque na tv gazeta

Se você procura uma imobiliária que tenha sensibilidade e 
perspicácia suficientes para captar o imóvel que você idea-
lizou. A Ervatti Imóveis é, com certeza, o lugar certo! Sabe 
por quê? A Ervatti entende que sua vida merece mais. Leveza, 
serenidade e sensibilidade, para o seu melhor. O corretor 
de imóveis, Felipe Machado Ervatti aguarda a sua visita.

ervatti imóveis,
certeza de que sua vida merece mais

A empresária contábil do 
CESCONTAB e contado-
ra, Karla Fornazier Silotti, 
em constante atualização, 
participou do Marketing 
Contábil Summit 2024, 
maior evento de Marketing 
Contábil do mundo, nos 
dias 01 e 02 de fevereiro, 
no Centro de Convenções 
Frei Caneca, em SP.

O evento abordou as no-
vidades e as ferramentas 
disponíveis para transfor-
mar o mercado contábil. 
"Mais do que um simples 
encontro, foi uma revolu-
ção da contabilidade em 
sua essência", comenta 
Karla Fornazier Silotti.

Karla Fornazier Silotti, com
um dos mentores do evento,

Anderson Hernandes, maior in-
fluenciador do mercado contábil.

karla fornazier silotti, do cescontab, 
no marketing contábil summit 2024 
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agende 
sua
consulta 
no coc

Dr. josé Antenor louzada gomes
festeja em família seus 70 anos de vida 

O querido Dr. José Antenor, figura das mais adoráveis e 
competentes na Medicina, comemorou rodeado dos fami-
liares seus 70 anos de vida. Em destaque, o aniversarian-
te, ladeado pela esposa Tânia Mara, dos filhos Mariana 
e Mário, do genro Renan, da nora Luiza, e dos netos 
Maria Eduarda, Guilherme e Marina. Nossos parabéns!

É muito fácil 
agendar sua 
consulta com o 
oftalmologista 
Dr. Lindolfo 
Gandra Costa, 
no Centro 
Oftalmológico 
Cachoeiro. 
Basta acessar 
o Instagram @
centrooftal-
mocachoeiro. 
As consultas 
acontecem 
de segunda a 
sexta-feira.
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esaberta a agenda de cursos com o
biomédico Dr. leonardo fernandes

Se você trabalha na área da estética e busca oferecer 
tratamentos mais eficazes e inovadores para seus clientes, 
a hora é agora. "Segue nossa agenda de cursos do 1° 
semestre de 2024. Se programe e venha se capacitar fa-
zer a diferença em sua clínica com os procedimentos mais 
procurados pelos pacientes", convida Dr. Leo Fernandes. 

04/02, às 8h, PEIM - Procedimento Estético para Micro-
vasos; 09 e 10/03, às 9h, Preenchedores; 14/04, às 
8h, Bioestimuladores de Colágeno; 05/05, às 8h, Fios de 
Sustentação; e 08 e 09/06, às 9h, Preenchedores e Toxi-
na - Avançada. Imperdível. Entre em contato pelo Instagram 
@leoestetic para fazer sua inscrição
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Em meio a um cenário de constantes mudanças na legislação 
fiscal e tributária, manter a empresa em dia com suas obrigações 
é crucial, principalmente para ter um 2024 tranquilo e seguro.  
Esse é o momento ideal para revisar e organizar os registros 
fiscais, garantindo que tudo esteja em conformidade com o 
fisco. Evite dores de cabeça futuras e mantenha-se preparado 
para enfrentar qualquer desafio que o ano possa trazer.

Dê o pontapé inicial para um ano
tranquilo com a barreto trade

Ele voltou com tudo! Tiguan Allspace R-line, ainda mais elegante, seguro e tecnológico, com um visual sofisticado, moderno e 
que desperta emoções. Amplo espaço interno com 7 lugares e segurança em suas viagens, para você aproveitar em família 
ou com os amigos com total conforto. Fale com o gerente Leonardo Oliveira e surpreenda-se com o seu novo SUVW premium.

Tiguan Allspace R-Line está de volta na sua concessionária orvel vW cachoeiro

A brilhante cirurgiã-
dentista, Dra. 
Alécia Louzada, 
completou, dia 04 
de fevereiro, 27 
anos de profissão. 
"O tempo passou, 
foi longa a cami-
nhada até aqui. 
Muitos cursos, con-
gressos. Muitos 
pacientes, muitos 
sorrisos. Nosso 
consultório cresceu, 
nossa equipe tam-
bém, e junto a gra-
tidão por todos que 
fizeram e fazem 
parte de nossa his-
tória", postou agra-
decida em suas 
redes sociais. Nos-
sos parabéns Dra. 
Alécia pela car-
reira de sucesso.

dra. alécia louzada completa 27 anos
de profISSão, marcada pelo sucesso
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dra. fernanda lima
retorna de miniférias

Quem retornou de miniférias foi a der-
matofuncional Dra. Fernanda Lima. Com 
isso sua disputada agenda para proce-
dimentos já está aberta! Aproveite para 
arrasar no Carnaval, com os cuidados 
especiais da profissional. Agendamento 
pelo Instagram @spazziofernandalima.

fernanda e fLaviano 
kister, da inova gNV

Sempre elegantes, a administradora Fer-
nanda e o maridão Flaviano Kister, em-
presário da Inova Gás Natural Veicular, 
que atua com instalação, manutenção e 
reteste, com respeito e comprometimen-
to, trazendo soluções inovadoras e efi-
cientes em GNV. A empresa está muito 
bem localizada na Av. Jones dos Santos 
Neves (próximo ao Galpão Móveis).

Os frequentadores das praias do balneário de Marataízes, 
ao longo do mês de janeiro, contaram com a ação Praia 
Limpa, um projeto muito bacana do Plano Vida Cemitério 
Park, que por meio de seus colaboradores está levando, pelo 
terceiro ano consecutivo, a conscientização ambiental através 
de ações práticas para milhares de banhistas. Parabéns ao 
empresário Ranieri e toda equipe, pela importante iniciativa.

O PLANO VIDA CEMITÉRIO PARK REALIZA 
AÇÃO SOCIAL PRAIA LIMPA em MARATAÍZES

parabéns christian
marim pelo seu dia!

No próximo dia 1°, o presidente do PSB 
de Cachoeiro, Christian Marin completa 
mais um ano de vida. Homem de bem, 
pai, marido e filho exemplar, que mere-
ce toda nossa consideração. Na foto, o 
empresário, ao lado dos seus maiores 
tesouros, a esposa Polyana e os filhos 
Christian Eduardo e Pedro Henrique. Pa-
rabéns amigo e que Deus lhe abençoe!

Setrab celebra um ano com 
atendimento em saúde ocupacional

A Setrab Engenharia e Medicina do Trabalho, que tem à 
frente o engenheiro do trabalho, Marcos Quadro, e sua 
esposa, a gerente administrativa, Juliana Pinheiro, cele-
brou, em janeiro, um ano com atendimento em saúde ocu-
pacional. "Nesse período acompanhamos o crescimento 
no número de clientes na Setrab, o que nos faz acreditar 
que o atendimento com excelência faz toda a diferença
e a certeza de que estamos no caminho certo", destacam.
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No trânsito, escolha a vida!Imagens ilustrativas. Consulte condições na concessionária. Ofertas válidas até o dia 30 de Janeiro de 2024.

FALE COM O GERENTE E
GARANTA AS MELHORES CONDIÇÕES.

FALE COM O GERENTE E
GARANTA AS MELHORES CONDIÇÕES.

Na CVC Chevrolet Cachoeiro
a paixão vai além dos carros.
É a dedicação em proporcionar 
experiências únicas, momentos 
inesquecíveis e a certeza de te 
ajudar a chegar aonde você qui-
ser. Vamos juntos na mesma dire-
ção! Comece 2024 com o pé
no acelerador do seu Chevrolet.

Aqui na CVC Chevrolet você
não perde negócio. Visite a 
nossa concessionária! A CVC 
Chevrolet tem as melhores con-
dições para você garantir o seu 
Chevrolet 0Km. Claudio Louro, 
gerente de vendas, e a equipe 
de consultores esperam por você!

Venha pra CVC Chevrolet!

na CVC chevrolet 
Cachoeiro as ofertas 
não tiram férias

O CIAC Raymundo Andrade tem construído uma linda história 
de vida, e um relacionamento marcante com as gerações de 
Cachoeiro. Há 70 anos tem formado caráter, forjado perso-
nalidade. A escola, que possui uma equipe pronta, altamente 
competente e preparada para continuar cuidando de seus 
filhos, com total responsabilidade, está com matrículas e re-
matrículas abertas, para trabalhar valores que ficam por todo 
vida. Venha para o CIAC, o futuro do seu filho começa aqui.

raymundo Andrade ciac há 70 anos 
construindo uma linda história de vida

"Ana Gabrielle, a 
nossa Gabi, fez 9 
anos, no dia 21, é
nossa filha do meio.. 
ela adora fazer ví-
deos na nossa loja 
Musical Pop, e sem-
pre fala que vai ser 
como o pai", comen-
ta a mãe Quézia, 
esposa do empresá-
rio, Rafael Oliveira, 
ao falar da paixão 
do pai que passou 
para a filha. Gabi já 
chama muita atenção 
por conta dos vídeos 
criativos no Instagram 
@musicalpop.ofc, e 
por todo seu carisma 
e talento, que vem de 
berço, vai fazendo 
toda a diferença. 
Parabéns e felicida-
des pelo seu dia!

gabi, fIlha de quézia e rafael oliveira, 
dA musical pop, festeja 9 anos de idade
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O empresário Ivan Cardoso Campos, ao lado dos filhos Fernando Ceccon Campos 
e Franciane Ceccon Campos, e de alguns colaboradores, recebeu a visita do prefei-
to de Cachoeiro, Victor Coelho, que estava acompanhado do secretário municipal 
de Desenvolvimento Econômico, Dietrich Kascher e da subsecretária Renata Bedim, 
e da secretária municipal de Obras e de Manutenção e Serviços, Lorena Vasques. 
A Ferro Sul, em breve, vai apresentar ao mercado seu novo espaço, no bairro 
Aeroporto, que está em ritmo acelerado para inaugurar o quanto antes possível.

ferro sul recebe a visita do prefeito victor coelho

O Iriri Beach Water 
Park, complexo de 
lazer com vista para 
o mar, mais desejado 
do litoral Sul, que em 
breve, será inaugura-
do, oficialmente, está 
de portas abertas, 
recebendo em média 
3.000 associados, 
de sexta a domingo. 
"Realmente, incrível! 
Quem conhece, logo 
se encanta. Um espaço 
gostoso, dedicado ao
lazer, com total segu-
rança, para toda famí-
lia", comemora o dire-
tor jurídico do park, Dr. 
Alexandre Carvalho.

iriri beach
water park
é sucesso e
satisfação 
total dos
associados

dra. patrícia lovatti 
e o seu príncipe dante

Que lindos! Em meio a correria do dia a 
dia da vida de médica da Dra. Patrícia 
Lovatti, uma pausa para um momento fa-
mília, e merecido com o filho Dante, cur-
tindo um dia bem gostoso no zoológico. 
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Agora é hora de pensar na volta às aulas e, com isso, a lista 
de material escolar é uma das primeiras compras do ano. 
E o ideal é economizar ao máximo para iniciar 2024 bem 
tranquilo para focar nos estudos. E pensando assim, o em-
presário mais simpático do ramo de papelaria, Luiz Carlos 
Werne convida você a visitar a Werne, que é o lugar perfeito 
para você encontrar a maior variedade de material escolar, 
pelo melhor preço e com ótimas condições de pagamento.

volta às aulas é na werne! sua lista
de material escolar em um só lugar!

3522-8690  l  99924-5899 

Imagine tirar do papel aquele sonho de falar Inglês. O mundo 
está cheio de possibilidades! E o CNA Cachoeiro, que tem 
a direção da empresária Rubia Corrêa, pode te ajudar a 
realizar os seus sonhos! Aprenda um novo idioma de forma 
leve, divertida e personalizada. Você escolhe os assuntos que 
gosta, o formato que mais se encaixa no seu dia a dia e fica 
com a língua afiada para mandar bem no speaking. Faça sua 
matrícula com descontos especiais nos cursos para crianças, 
adolescentes e adultos. No CNA, você pode acreditar!

no cna você pode acreditar! 
as matrículas já estão abertas 

Bons resultados são reflexo de uma equipe alinhada aos objetivos, não é mesmo? 
Dia de planejamento da equipe Shell do Grupo Pedra do Pombal, para iniciar 
2024 com muita motivação. "Parabéns aos colaboradores que atingiram mais uma 
meta, e obrigado Maurício Camargo e Pedro Benoliel pela orientação e suporte 
de sempre", comemora o empresário Marco Antônio Carmo. No Grupo Pedra do 
Pombal é assim, o reconhecimento é garantido, graças a parceria de sucesso, há 
mais de 17 anos, com a Shell, referência mundial em combustíveis e lubrificantes.

grupo pedra do pombal e shell: parceria de sucesso
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Mais um momento super bacana dessa família linda! O casal  
Andréia e Fabiano Finatto, empresários da Kiko’s Restaurante 
e Pizzaria, com as filhas Rihanna Sofia e Rebecca, comemo-
rando o aniversário da sobrinha Jeniffer. Nossos parabéns!

jennifer, da família dos empresários
da kiko's, comemora mais um ano de vida

turma maravilhosa da adcos cachoeiro

casal top: Wania e Dr. 
wilmar pinheiro júnior

Casal super bacana, que iniciou muito 
bem 2024: a enfermeira Wania Bastos 
de Souza e o farmacêutico bioquímico 
Dr. Wilmar Pinheiro Júnior, do Biodiag-
nóstico Laboratório de Análises Clinicas.

Os dedicados e competentes colaboradores da ADCOS, sob a direção da em-
presária Dra. Lilian Portugal Federici, iniciaram o novo ano cheios de energia para 
arrasar em 2024. Todos os produtos da ADCOS são grandes referências para 
mulheres e homens e suas rotinas de cuidados com a pele. Realmente, incrível!

O Encontro de Empresários, organizado por Juarez Marquetti 
e Marcos Jacob, que conta com o apoio da ACISCI, retor-
na no próximo dia 28 de março. Em destaque, o presidente 
Ruberval Rocha, o vice Francisco Montovanelli e o diretor 
de Marketing, Juarez Marquetti animados com a volta do 
encontro, e cheios de expectativas para unir cada vez mais 
o empresariado em prol do desenvolvimento do município.

encontro de empresário retorna dia 28 
de março, e conta com o apoio da acisci
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Esse é mais um prêmio que o Katatas conquista

Através de inovação, conhecimento e vontade de servir cada vez melhor, o Katatas 
vai construindo uma empresa realmente sólida e que enfrenta cada dificuldade pela 
qual passa. Essa é mais uma conquista de muitas, só que, dessa vez, simboliza algo 
maior! Simboliza o trabalho de uma equipe, de uma gestão, de colaboradores, 
do marketing e de 30 anos de tradição. "Não surgimos do digital, mas o digital 
chegou até nós e fizemos revolução através dele. É só o começo! + de R$1 milhão 
em faturamento, em 6 meses. 2024 será melhor ainda", comemora o empresário 
Eduardo Gonçalves, recebendo a placa pelo feito, ao lado dos mentores Ícaro de 
Carvalho, Jonatas Figueiredo e Rodrigo Vinhas, na Mentoria Arena, que aconteceu 
nos últimos dias 27 e 28, no Centro de Convenções Blue Tree Transatlântico, em 
São Paulo. O Katatas agora é faixa preta fora das artes marciais! Parabéns Dudu!

casal 20: karime melo
e dr. marcelo miranda

Impossível não dizer que esse casal es-
pecial e apaixonado tem sempre lugar 
cativo na Metrópole. Estamos falando 
do advogado Dr. Marcelo Miranda e da 
sua esposa, a enfermeira Karime Melo.

Depois de merecidos dias de descanso com a família, Dr. Sandro Daróz retornou aos atendimentos em sua clínica, no Indepen-
dência. Você que deseja iniciar o ano, com aquele sorriso que faz toda a diferença, já pode agendar a sua consulta.

dr. sandro daróz retorna aos atendimentos em sua clínica no independência
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parabéns altecir alves, da drogaria 
catedral, pelo dia do farmacêutico

Você sabe por que a Drogaria Catedral tem tradição em 
cuidar de pessoas? Porque cuidar da sua saúde é a especia-
lidade do farmacêutico Altecir Alves, que está sempre pronto 
para ajudar e orientar, com toda dedicação e competência.
Parabéns Altecir! O seu trabalho faz da Drogaria Catedral 
um lugar em que se pratica o cuidado à saúde, porque amor, 
respeito e atenção também fazem parte do tratamento.

"Descubra o conforto de garantir suas autopeças, originais 
e com procedência, sem sair de casa, de forma rápida e 
prática. Agora, você, cliente querido, pode aproveitar ofertas 
exclusivas diretamente em nosso site. É isso mesmo! Aprovei-
te! Visite www.peixotoautopecas.com.br e simplifique sua vi-
da automotiva", é a dica do empresário Weder Lopes Peixoto.

sem tempo? compre suas peças pelo 
SITE www.peixotoautopecas.com.br

após miniférias, Casal 20 da star
imóveis retorna para realizar sonhos

O casal de corretores de imóveis, Stephania Santos e Patrick 
Cavalcanti está sempre curtindo juntinhos os melhores momen-
tos da vida. Dessa vez, Cabo Frio foi um dos destinos. Eles 
já estão de volta à Star Imóveis, local onde a experiência e 
a paixão se unem para realizar sonhos há mais de 15 anos.
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O Dida oferece uma am-
pla variedade de pisos 
de altíssima qualidade, 
cuidadosamente selecio-
nados para atender às
suas necessidades e pre-
ferências. Do clássico 
ao moderno, do acon-
chegante ao elegante. 
Opções para todos os 
gostos e estilos de vida. 
Além disso, a equipe 
especializada do Dida 
está pronta para orientar 
você em cada etapa, 
desde a escolha do piso
até a instalação, garan-
tindo que você tenha 
uma experiência tranqui-
la e satisfatória. Pensou 
em pisos, pensou Dida!

o piso perfeito está no dida materiais de construção

promoção imperdível sonho de
verão ortobom - loja trevo da unimed
Chegou a hora de desfrutar do verão com ofertas exclusi-
vas para garantir a sua noite de sono dos sonhos! Visite a 
Ortobom - Trevo da Unimed, fale com o experiente consul-
tor Ricardo Ferri, e aproveite os melhores descontos e as 
novidades, como a clássica e moderna Poltrona Copenha-
gem Premium, e tenha um verão com muito mais conforto!

Tradicional churrascaria da cidade, a River's Grill é referência 
em qualidade premium e variedade em cortes de carnes e 
acompanhamentos. O serviço super atencioso complementa 
a melhor experiência que você vai ter. Os empresários Mário 
Signor e José de Oliveira Rodrigues aguardam a sua visita.

que tal saborear o melhor churrasco 
na river's grill churrascaria?
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O prefeito de Cachoeiro, Victor Coelho visitou, no último dia 24 de janeiro, as instalações da Marbrasa. A empresa, que tem 
55 anos de história, é pioneira no segmento de rochas ornamentais e referência em inspirar pessoas a aproveitar as riquezas 
que a natureza nos oferece, com qualidade de entrega em produtos e serviços. "Agradeço a parceria e o investimento em 
Cachoeiro de Itapemirim. É um orgulho ter empresas familiares e que ajudam no crescimento do município”, concluiu o prefeito.

prefeito de cachoeiro visita sede da marbrasa

Dr. Leandro bonato
em novo consultório

Veja só que novidade super bacana! O 
cirurgião-dentista Dr. Leandro Bonato, a 
partir de fevereiro, estará atendendo em 
um moderno e confortável consultório, 
na Clínica Novaes, no bairro Gilberto 
Machado. Dr. Leandro é apaixonado 
pela profissão, e tem o dom de produzir 
sorrisos. Para agendamento de consulta 
acesse o Instagram @dr.leandrobonato.

dra. sueli lima, mulher 
que faz a diferença

Impossível citar mulheres que inspiram, 
transformam e fazem a diferença, e 
não incluir o nome da brilhante Dra. 
Sueli Lima. A profissional, que atua há 
décadas, na medicina, é uma das boas 
lideranças femininas em Cachoeiro, que 
reúne paixão e comprometimento em me-
lhorar a qualidade da assistência à saú-
de e de promover mais oportunidades.

Fo
to
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s 
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vereador maitan segue
fIRME e forte em 2024

O vereador Alexandre Maitan segue a-
tuando firme e forte, para mais um ano 
no Legislativo Municipal. E, com certe-
za, em 2024, não será diferente. Muito 
trabalho é o que se espera do experien-
te vereador. Desejamos muito sucesso!
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// HMANSUR@ MANSUREASSOCIADOS.COM.BR

tempo médio 
de leitura
tempo médio 
de leitura

4 min.

CASA DE ROBERTO CARLOS

MACRO-DRENAGEM

MACRO-DRENAGEM

NOTÍCIAS DO NENÉM

Li no Diário Oficial de Cachoeiro, 
de 26/02/2024: - “Casa de Cultura 
Roberto Carlos terá mudanças em seu 
funcionamento - A partir do próximo mês 
de fevereiro, a Casa de Cultura Roberto 
Carlos, situada no bairro Recanto, em 
Cachoeiro, terá mudanças em seus 
dias de funcionamento. O centro cultu-
ral, instalado na casa onde o cantor e 
compositor Roberto Carlos Braga viveu 
seus primeiros anos, passará a funcio-
nar de terça-feira a sábado, recebendo 
fãs e admiradores de diversas partes 
do Brasil e do mundo. Entre as terças 
e sextas-feiras, o funcionamento será 
das 9h às 18h. Já aos sábados, será 
possível visitar o espaço das 9h às 15h. 
No local, o público pode apreciar um 

Confesso minha ignorância quanto à tal de Macrodrenagem que se vem 
fazendo em alguns bairros e regiões de Cachoeiro, com a concentração da 
“entrega” das águas de chuvas e temporais ao Rio Itapemirim, mais propriamen-
te, e é aí que vejo o perigo, principalmente no Centro da Cidade, já submetido 
por mais de vez, nos últimos e recentes anos, a inundações catastróficas.

Se a macrodrenagem resolve problemas, acredito possa estar criando ou-
tros, já que, no futuro, a quantidade de água despejada rapidamente no leito 
do rio, no centro da cidade, provocará calamidade maior, muito maior do que 
as que temos visto até aqui.

Entre outros questionamentos, acredito que a prefeitura falhou gravemente 
ao não apresentar à população e aos técnicos independentes, estudos técnicos 
sobre o que pode acontecer, com a quantidade de vazão de águas num perío-
do de intensos temporais, iguais ou maiores que o de 2020, em nossa cidade.

Não estou dizendo que estou certo ou errado; não estou dizendo que as 
autoridades estão certas ou erradas; apenas exponho o meu pensamento de 
observador da natureza e fujo da covardia de ficar em silêncio, em prejuízo 
da sociedade e da população.

Porque o Hermogêneo Lucas Filho (mais conhecido 
como Neném Doido) andou tomando uns cafés comigo, 
no meu “Gabinete” do Café Mourads, isso antes da pan-
demia; com certa frequência sou abordado por amigos, 
pedindo notícias dele – é verdade.

A notícia que eu tinha, sem maiores informações, é que 
ele estava com saúde muito boa e em casa de seus fami-
liares, que o acolhem muito bem. Ele está com 83 anos de 
vida bem vivida.

Agora, reperguntado, eu, umas duas ou três vezes, 
sobre como ele está, fui atrás de um dos familiares dele, 
seu sobrinho Leandro, que me confirmou: - ele está muito 
bem e me mandou a fotografia que preenche esta página, 
fotografia desta semana.

Pronto, cumpri minha missão com Neném, de quem 
sou amigo de um ou outro café e de encontros sempre de 
passagem, por aqui e por ali.

E já estou aguardando ele para tomarmos o nosso café.

vasto acervo de fotos, discos, quadros e 
instrumentos musicais que fizeram parte 
da trajetória do cantor, considerado o 
Rei da música brasileira”.

Na Conexão Mansur 176, de início 
de janeiro de 2012, portanto há 12 
anos, respondendo a um amigo que 
me questionou fatos de quando eu era 
Secretário de Cultura e Turismo, escrevi: 

- “CASA DE ROBERTO CARLOS: – 
ABERTURA AOS SÁBADOS E DOMIN-
GOS: Antes não funcionava aos sába-
dos, domingos e feriados. Funcionar foi 
decisão pessoal minha, com decisivo 
apoio do Prefeito Ferraço, contra von-
tade de alguns. De pequena visitação 
diária, fizemo-la multiplicar por 10 ou 
mais vezes a frequência à Casa do Rei. 

Ao lado de visitação dirigida (Bonde 
da Cultura), aumentou muito o número 
de turistas, pelo fato de que... turistas 
viajam, em maior parte, em fins de 
semana. Abrimos possibilidade de os 
cachoeirenses trabalhadores poderem 
visitar a Casa. Às segundas-feiras a 
casa não funcionava. É que todos, vi-
sitantes e cachoeirenses voltavam para 
o trabalho”.

Mesmo reconhecendo a extrema 
qualidade do trabalho da nossa Secre-
tária de Cultura e Turismo, da qual sou 
fã n. 1, apelo para que seja revista o 
fechamento aos domingos e nos feria-
dos, que é quando o turista viaja e o 
cachoeirense recebe visitas de gente 
amiga de outras cidades.

Foto: Márcia Leal/PMCI
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Foto coleção Gilson Carone, outubro/1988 - à 
frente Hélio Carlos Manhães, Prefeito de Ca-
choeiro e Zé Nogueira. Ao fundo, Carlos Ceotto.

1928 - Dirigentes da Santa Casa de Misericórdia 
de Cachoeiro, troncos de famílias até hoje tradi-
cionais em nossa cidade (Foto extraída do livro 
também de 1928, "Município de Cachoeiro de Ita-
pemirim (suas terras, suas leis, seu progresso, sua 
gente"). Na esquerda o presidente Cap. Mario Re-
zende e a direita o seu vice-presidente Gil Moreira.

FOTO COLEÇÃO GILSON CARONE, ano 1988 - da esquerda para a direita, sentados, Ju-
racy Magalhães Gomes (Jurinha), Dr. Lucínio Braga Machado, Gilson Carone, Prefeito de 
Cachoeiro e Newton Meirelles. Em pé - Willian Aoni e Anarim Albino da Silveira




